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Was gibts an Augsburg auszusetzen außer evtl. das Fassungsvermögen? Steile
Ränge, man ist selbst in den oberen Reihen noch nah drann und von der
Akustik fand ich es auch stark. War 2018 bei unserem Spiel dort und habs als
schöne Auswärtsfahrt abgespeichert.

Na ja, das Fassungsvermögen dürft halt der Knackpunkt sein, glaub kaum das wir, vor
allem wenns ein Kombistadion werden sollen in Richtung ein Rang 30.000 Zuschauer
gehen werden.

Klar, da werden wir schon zwei Ränge und irgendwas um die 50.000 Plätze brauchen wenns ne
anständige Mehrzweckarena werden soll. Wobei ich ja der Meinung bin dass fürn FCN alleine
40.000 Plätze ausreichend sind. Muss man dann schaun was am sinnvollsten ist.
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